



Patrona de Corral de Calatrava Ntra. Señora de la Paz

El señor Manuel es el sacristán; me ha confundido en el templo con el Vicario que, este domingo, viene a sustituir al titular de la parroquia. Que categoría la de Corral que las ausencias de don Matías las sustituye

con el Vicario, que ¡hay que ver, doña María, como predica. Aquí, la sombra del cardenal cobija todas las buenas intenciones y mueve a la devoción mariana por Santa María de la Paz, a la que alguien llamó con sorna «la

Virgen de la traca» por lo que sucede el día de su fiesta.

La iglesia de Corral está dedicada a la Asunción de Nuestra Señora. El templo con su torre, nos recuerda una iglesia humilde de la baja Sajonia. De ella